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ATA DA REUNIÃO DO DEPARTAMENTO DE INSTRUMENTOS DE SOPRO E 
DE PERCUSSÃO, REALIZADA NO DIA 03 DE JUNHO DE 2020 

Às quatorze horas e dezessete minutos do dia três de junho de dois mil e vinte, por meio da 1 
plataforma Google Meet, reuniu-se o Corpo Deliberativo do Departamento de Instrumentos 2 
de Sopro e de Percussão, sob a presidência da Chefe de Departamento professora Patrícia 3 
Michelini e a presença dos professores Afonso Oliveira, Albert Khattar, David Alves, 4 
Eduardo Monteiro, José Francisco Gonçalves, Julio Merlino, Leandro Soares, Pedro Sá, 5 
Pedro Bittencourt e Philip Doyle, para tratar dos seguintes assuntos: 1) Informes: 1.1) 6 
Processos de Progressão e Promoção Funcional: relato da Professora Patrícia Michelini sobre 7 
os novos procedimentos exemplificados em reunião do Conselho Departamental da 8 
EM/UFRJ; 1.2) Currículos, fotos e outros dados para o site da Escola de Música da UFRJ; 9 
1.3) Inclusão de informe sobre as Jornadas de Músicas Mistas da UFRJ na pauta da próxima 10 
reunião da Congregação da EM/UFRJ; 1.4) Novo regimento interno da Escola de Música da 11 
UFRJ; 2) Aprovação da Banca de Avaliação para Progressão Funcional Docente do 12 
Nível I para o Nível II da Classe C (Professor Adjunto) do Prof. Pedro Paiva Garcia Sá: 13 
membros efetivos: Professor Associado Liduíno Pitombeira (EM/UFRJ), Professor 14 
Associado Pauxy Gentil-Nunes (EM/UFRJ) e, Professor Associado Marcos Vieira Lucas 15 
(IVL/UNIRIO); membros suplentes: Professora Titular Miriam Grosman (EM/UFRJ) e 16 
Professora Associada Lucia Barrenechea (IVL/UNIRIO). APROVADO; 3) Situação dos 17 
alunos formandos: foi realizado um levantamento para checar se haveriam alunos dos 18 
professores do Departamento para se formar em 2020; 4) Comissões de trabalho do 19 
departamento 06:  foi discutida uma possível redistribuição dos professores entre as 20 
comissões, a utilização de pastas na plataforma Google Drive para otimização do trabalho e 21 
a participação discente nas referidas comissões; 5) Revisão dos Projetos Pedagógicos: 22 
foram discutidas as participações do Departamento 06, seus membros e do NDE, tanto de 23 
bacharelado quanto de licenciatura nas revisões urgentes dos projetos pedagógicos e planos 24 
de ensino. Sem mais a tratar, a presidente encerrou a reunião às dezenove horas e quinze 25 
minutos, tendo eu, Julio Cesar Vieira Merlino, secretário do Departamento, lavrado esta ata, 26 
que vai por todos os presentes assinada após a sua leitura e aprovação.27 

 
Rio de Janeiro, 03 de junho de 2020. 


